

Federer pierde en Doha segundo partido tras regreso por lesión



La Habana, 11 mar (RHC) El tenista suizo Roger Federer cayó en su segundo partido del torneo de Doha, luego de regresar de una pausa de 13 meses sin competir debido a una grave lesión.

El 20 veces ganador de torneos Grand Slam lució cansado ante el georgiano Nikoloz Basilashvilib y cedió por 3-6, 6-1 y 7-5 en el duelo correspondiente a los cuartos de final de la justa.

Federer, actualmente en el sexto puesto del ranking mundial, reapareció el miércoles 405 días después de su operación de rodilla con una victoria frente al británico Daniel Evans por 7-6, 3-6 y 7-5.

Su última presentación había sido en la final del Abierto de Australia 2020 donde sufrió la lesión ante el serbio Novak Djokovic.

Por su parte, Basilashvilib, 41 del orbe, se medirá el viernes en semifinales al estadounidense Taylor Fritz, verdugo del canadiense Denis Shapovalov por 5-7, 6-3, 7-5.

El otro duelo de la fase previa a la discusión del título enfrentará al ruso Andrey Rublev con el vencedor del choque entre el austriaco Dominic Thiem y el español Roberto Bautista.

Tomado de Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/250354-federer-pierde-en-doha-segundo-partido-tras-regreso-por-lesion>



Radio Habana Cuba